

**La nueva agrupación habló con el alcalde y el concejal de Comercio sobre basuras, seguridad y la falta de plazas de aparcamiento**

## La Asociación de Comerciantes planteó sus problemas y propuestas al Ayuntamiento

La Asociación de Comerciantes, Autónomos y Servicios de Azuqueca (ACASA) considera que el Ayuntamiento debe revisar la ordenanza que regula las tasas de basura, ya que en el último año se ha incrementado en un 55 por ciento. Esta es una de las peticiones formuladas a los responsables municipales por la nueva asociación del gremio, en la reunión que mantuvieron ambas partes en el Ayuntamiento.

ACASA considera injusta la clasificación de los locales comerciales, así como el importe de las tasas aplicadas a esta clasificación. Y es que, afirman, gran cantidad de los locales comerciales de Azuqueca únicamente tiran una bolsa de basura cada dos o tres días. Este dato contrasta con el hecho de que los aproximadamente 500 locales comerciales del municipio sufragan el 20 por ciento de los gastos de recogida de basuras en toda la población. Además de los referentes a las tasas de basura, los comerciantes también plantearon a los responsables municipales la posibilidad de crear una comisión de seguridad. La intención es que los integrantes del gremio tengan un contacto más continuo con la



Los comercios de Azuqueca buscan soluciones a sus problemas.

Policía Local y la Guardia Civil. Otro de los problemas planteados por los comerciantes ha sido la ausencia de zonas de carga y descarga en diversos

puntos, así como la inexistencia de aparcamientos en zonas clave como son las avenidas de Guadalajara y de Torrelaguna.

### Bases para una colaboración

El alcalde Florentino García Bonilla se mostró receptivo a las demandas del gremio y anunció que se tendría en cuenta su presencia en la Junta Local de Seguridad. Aseguró, además, que los comerciantes serán informados del estudio de movilidad y se les consultará antes de tomar decisiones. Sobre la derogación de la Tasa de Basuras de los años 2003 y 2004, el Ayuntamiento entiende que es imposible legalmente, si bien se compromete a escuchar las propuestas de ACASA para el año 2005. En cualquier caso, recuerda el Ayuntamiento, "estamos en los tramos más bajos del Corredor del Henares, muy por debajo de los municipios vecinos, tanto en la Tasa de Basuras como en otros Tributos y se trata de un servicio, el de recogida de basuras, que hay que sufragar si queremos que se ofrezca satisfactoriamente".

## Elaborado el diagnóstico de la Agenda Local 21 sobre situación económica, social y ambiental

El proceso de implantación de la Agenda 21 en Azuqueca ha cumplido ya una nueva fase. De momento ya se ha elaborado el diagnóstico sobre situación económica, social y ambiental de la localidad. Para ello se han utilizado datos técnicos, encuestas realizadas a ciudadanos y el análisis de lo tratado en los distintos foros celebrados hasta el momento.

De este diagnóstico se desprenden datos como la alta puntuación que dan los ciudadanos a la calidad del

suministro de electricidad o el abastecimiento de agua potable (ambos por encima de un 7,5 sobre 10); por el contrario la valoración más pobre es la que otorgan a la Oficina de Empleo, que sólo recibe un 3,48 sobre 10.

En cuanto a los aspectos medioambientales más problemáticos están los ruidos y las zonas verdes, parques y jardines, así como la calidad del aire y el uso abusivo del vehículo. Son precisamente estos aspectos, además de la sensibilización medioambiental, los aspec-

tos en los que los ciudadanos estarían más dispuestos a colaborar.

Estas y otras conclusiones del diagnóstico se presentarán en el próximo foro de la Agenda Local 21, que tendrá lugar el 15 de julio. Allí, además, se escucharán las propuestas para el plan de acción que formulen los participantes.

A la vuelta del verano se seguirá trabajando en el plan de acción con propuestas de los ciudadanos. Se definirán prioridades para alcanzar un municipio más

## ACASA eligió a su junta directiva

La Asociación de Comerciantes, Autónomos y Servicios de Azuqueca (ACASA) eligió el día 7 de junio a su Junta Directiva. Al frente de la misma se sitúa, Fernando Gálvez, que fue elegido presidente y estará acompañado por las siguientes personas: Julián García (vicepresidente), José Luis Martín (secretario), José Joaquín Miguélez (tesorero) y Áurea Calvo, María Jesús Alonso, Purificación Herranz, Rogelio Hernández, Francisco Manuel Falla, María del Carmen Amate y Juan José Ruiz como vocales.

Tras su elección, la nueva Directiva de ACASA ha querido "hacer un llamamiento a la unidad de todo el sector comercial y de pequeños autónomos, porque a todos nos une la lucha por la dignificación de quienes suponemos más del 20 por ciento del PIB de este país". Además, la Directiva quiso "tender la mano al Ayuntamiento, que da los primeros pasos de apoyo al pequeño comercio".

Por su parte el concejal de Comercio, Pablo Bellido, felicitó a la nueva asociación. "El camino que emprenden es beneficioso para todo el sector. Les animo a trabajar por el bien común; el Ayuntamiento va a colaborar en lo que sea posible".



Primeros foros de Agenda 21.

sostenible ambiental, económica y socialmente.